

NACHRICHTEN vom 18. Juni

Artikel

Finanzamt geschlossen

Göppingen - Morgen, 19. Juni, bleiben das Finanzamt Göppingen und die Außenstelle in Geislingen wegen eines Betriebsausflugs geschlossen. Auch telefonisch ist das Amt an diesem Tag nicht erreichbar. Ab Mittwoch ist die Informations- und Annahmestelle wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten geöffnet.

Laterne umgefahren

Geislingen - Bei einem Unfall in Geislingen ist am Samstag ein Schaden von rund 25 000 Euro entstanden. Der Fahrer wurde leicht verletzt. Er war am Samstag gegen fünf Uhr in der Früh durch eine Unachtsamkeit von der Gartenstraße abgekommen und mit seinem Kleinlaster gegen verschiedene Hindernisse gestoßen. Zuerst prallte er mit dem Wagen gegen eine Verkehrsinsel, dann gegen mit der Front gegen eine Ampel und gegen einen Straßenlaterne. Durch die Wucht des Aufpralls wurde die Laterne umgedrückt und aus dem Boden gerissen. Der Fahrer wurde bei dem Unfall leicht verletzt. Die Feuerwehr und ein der Stromversorger AEW reinigten die Fahrbahn und beseitigten den kaputten Masten.

Auf Vordermann gefahren

Göppingen - Ein Schaden von rund 13 000 Euro ist am Freitag bei dem Zusammenstoß von zwei Autos in Göppingen entstanden. Der Fahrer eines Minis war gegen 19.30 Uhr auf der Lorcher Straße Höhe Christophstraße, auf seinen Vordermann gefahren. Durch den Aufprall wurde der Fahrer des SUV leicht verletzt.

Auto übersehen

Eislingen/Uhingen - Zu einem Unfall kam es am Samstag, gegen 9.15 Uhr in Eislingen auf dem Parkplatz eines Supermarkts. Hierbei fuhr eine 75-jährige Renault-Lenkerin aus ihrer Parkbucht an und übersah dabei eine rechts an ihr vorbei fahrende 47-jährige VW-Lenkerin. Bei dem Unfall entstand Schaden in Höhe von 3000 Euro. Unachtsamkeit war ebenfalls der Grund für einen weiteren Unfall in Uhingen. Eine Autofahrerin parkte am Samstag aus einer Lücke in der Bahnhofstraße aus. Dabei übersah sie eine von hinten nahendes Auto. Der Schaden beträgt rund 2000 Euro.

Einbruch in Wohnung

Göppingen - Unbekannte sind in der Nacht von Samstag auf Sonntag in ein Haus in Göppingen eingestiegen. Die Polizei vermutet, dass die Einbrecher durch die Katzenklappe ins Gebäude in der Hattenhofener Straße gelangten. Sie stahlen Bargeld, mehrere Fernseher, einen Laptop und andere elektronische Geräte im Gesamtwert von 2000 Euro. Hinweise hierzu erbittet das Polizeirevier Göppingen unter Telefon: (07161) 632360.

Autor: SWP | 18.06.2012

Artikel drucken Artikel versenden

Artikel twittern

0

ANZEIGE

MEISTGELESENE ARTIKEL

Wenn ein Höllenengel in Reutlingen heiratet

Reutlingen/Hechingen Wenn ein Höllenengel sich anschießt, kirchlich zu heiraten, wird aufgehört. Dem Reutlinger Hells-Angels-Chef ist das gar nicht recht. Getraut wird in Reutlingen, gefeiert in Hechingen.... mehr



Mehrheit gegen dritte Münchner Startbahn

München Die Münchner haben den geplanten Bau der dritten Startbahn am Münchner Flughafen gestoppt. Im Bürgerentscheid stimmte eine klare Mehrheit von 54,3 Prozent gegen den Ausbau des Airports. Die Befürworter erreichten laut dem vorläufigen amtlichen Endergebnis nur 45,7 Prozent.... mehr

Hochzeits-Engel für einen Tag

Reutlingen/Hechingen Samstagmittag, 30 Grad im Schatten - Zeit für ein bisschen Gartenarbeit? Mitnichten. In Hechingen säumten Hunderte Schaulustige die Straßen rund ums Wom, wo der Hells Angel Ingo Dura Hochzeit feierte.... mehr



Hochzeit eines Höllenengels

Reutlingen Rocker aus aller Welt sowie etliche Promis werden heute in Reutlingen erwartet: Ingo Dura, Chef der örtlichen Hells Angels, heiratet. Trauzeugen ist Frank Mordermittlungen la



Auch interessant:

close

Hells-Angels-Hochzeit in Reutlingen/Hechingen kirchlich heiratet, wird in Reutlingen ge- feiert wird

powered by plista

"Supergau" beim Stadtlauf: Marathon wird nicht gewertet

Heidenheim Die Verantwortlichen sprechen von einem "Supergau": Aufgrund eines organisatorischen Fehlers kann der Kreissparkassen-Marathon, der im Jubiläumsjahr angesetzt war, nicht gewertet werden.... mehr



ANZEIGE

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



Göppinger Maientag: Fest der Farben und Kulturen Der Himmel meinte es gut mit den Göppingern: Bei Kaiserwetter erlebten am Samstag 40.000 Besucher einen farbenprächtigen... mehr



Jetzt per Haftbefehl gesucht Zwei Mitglieder der Reutlinger Hells Angels standen wegen versuchten Totschlags gestern vor dem Landgericht - jedenfalls zeitweise. mehr

Auf einer Spur nach Ulm: Im Stau stehen und...

Nichts ging mehr gestern Vormittag auf der B 10 zwischen Lehr und